Diario liberal independiente y de intereses generales. - Fundado el 15 de Marzo de 1.860.

FUNDADOR: FRANCISCO RUEDA LÓPEZ

ANO LXX

ALMERIA.-Martes 7 de Mayo de 1.929

Número 22.705

Los domingos y aún los demás dias festivos son, en verdad, para pasos hasta San Miguel, la estalos que tenemos la costumbre de ción veraniega. Nos habían dicho trabajar en el resto de la semana, que se estaban haciendo reformas bastante aburridos. Claro está en el camino, que ha sido bauti-

ciada. de la lecha anun de chi che, ju terratione a la ¿Quién está en lo cierto? Diría mería una Caleta semejante a la ¿Quién está en lo cierto? Diría

是是特别,并是是自然在1987年1987年,并且是1987年,

Despues encaminamos nuestros que, no nos referimos a la juven- zado con el nombre de Avenida tud que aprovecha esos descansos de la Reina María Cristina, y queque por lo tanto, del lunes al sá- nes. Efectivamente, algo se está bado se lo pasan ansiando el do haciendo. Tambien estas obras mingo para un jolgorio continuo. van despacio. El año anterior se La anterior reflexión encuadra consiguió que se construyera la para los que ya no vamos sacan- acera derecha, adosada a la Fádo tanto partido a la vida. Los jó- brica del Gas. Ahora se ha acoy para ellos la fiesta, todo cuanto que continúan hasta dicha estasea bullicio y algazara, motivo de ción y se ha ensanchado ese cadistraer el ánimo, es en verdad su mino, arreglando muy provisiocrudecen, a pasear y ver a las Existe mucha tela cortada para tantos panegiricos, destinados a ces de servirse de él. lindas muchachas que en esta épo- lograr el ideal de embellecer, lo ensalzar las buenas cualidades ca se asemejan a las flores y tie- que tan en olvido se tuvo tanto nen sus rostros satisfechos más tiempo. Por lo menos, lo que se bellos atractivos. Por la tarde al debia lograr para este estío, es circo taurino, si como en el pasa que se terminara esa acera que se do domingo se abren sus puertas ha comenzado a construir, pues el para animadas novilladas, y, por piso por ella, con hoyos y pedruz último, al teatro por la noche. cos, no es nada recomendable.

mento que se va a dedicar al ex una buena cantidad a realizar tan ministro don Carlos Navarro y Ro- bello proyecto de adecentar esta drigo, que tantos beneficios otor- avenida, haciendo en ella las exgó a nuestra patria chica. Tras propiaciones necesarias, asfaltán locar el busto. Veremos si para y extraños, porque las gentes hutampoca cosa empleamos otro yen de los lugares, por muy linaño o por lo menos unos cuantos dos que sean, cuando ellos no se

en el aniversario de la fecha anun- do en ello, ya tendriamos en Al- na copiosa.

prestándole su mayor hermosura. Afortunadamente, esta idea se va abriendo paso poco a poco, y aún do hombre, y si no lo es, debiera tendrá mayor auge cuando venga serlo. Un buen libro es un amigo la ciudad jardin proyectada a dar (perdónesenos el plagio) al que, el paso decisivo de urbanización. en toda ocasión, podemos consul-

recogió el cronista en la última que nos lo facilitará. Un buen lifiesta dominguera, la cual la de- bro, aunque tenga muchos años zadas con mayor actividad.

AL PASAR

Desde algún tiempo a esta parmayor delicia. Los domingos, nalmente su pavimentación. Aún te se ha llenado mucho papel espues, vestiditos de limpio en es- queda mucho que hacer para que cribiendo sobre el libro. En diatas mañanas en que el tiempo se la urbanización se entronice en rios, revistas y otras publicacioencalma y son primaverales, pues dichos lugares y tenga el verda- nes han salido a la luz infinidad caz de los hombres es, a nuestro por regla general las tardes se re- dero aspecto de una gran avenida, de artículos, que han sido otros juicio, hacer a los hombres capa-

de Málaga, y a esas lindas ba- que le adornan. En España, en rriadas que todas las poblaciones Italia, en todas las naciones del costeñas, no de ahora, sino de mundo, se siente una marcadisiantiguo, poseen junto al mar, ma corriente de simpatía para denominada · Fiesta del Libro».

El libro es algo necesario a to-Hé aqui, pues, estas notas que tar y pedir consejo, seguros de nunca es viejo, porque de sus páginas surge siempre palpitante el jugo del cerebro de un hombre que antaño sacrificó tiempo y salud en 'provecho del género humano.

Un libro... pero, ¡Dios mio!... ¿Qué hacemos?... Sin pretenderlo, nos enfrascábamos en un nuevo panegirico del libro, panegirico que resultaria inútil, dado el crecido número de los ya existentes. No era este nuestro propósito. Pero si de eabamos manifestar que la labor mejor y más efi-

Los géneros más elevados de la se que todos, si prestamos oidos. mentado con sus ratos en el café, do al Estado ceda la parte de los dramática diriase que se hallan a los argumentos de cada uno. no puede existir aburrimiento de solares de la Estación del ferroca- desplazados de nuestro Teatro. Quizás todos yerran. En las cosas rril de Sierra Alhamilla, que per- Apenas si alguna compañía, acu- que atañen al teatro, los que es-En cambio, los que no disfru- mita continuar en otro buen trozo ciada por estímulos de arte antes tán más cerca, no son, acaso, los tamos ese variado programa, te- la mencionada avenida, con lo la taquilla ejercita sus activida factor indianoscobia en la constitución de la taquilla ejercita sus activida factor indianoscobia en la constitución de la con nemos que contentarnos con al- cual se daría otro avance a este des en la representación del dra- tos de perspectiva. gun que otro paseo, como le suce proyecto que lentamente se va ma, siquiera sea en calidad de pa- En los comienzos de la tempodió a este cronista en la tarde de realizando. Si los propósitos que réntesis abierto en la granizada rada de invierno surgió en Madrid anteayer. Primero estuvo en el animan al 'Ayuntamiento tuvie- de piezas hilarantes. De la trage la compañía de Ricardo Calvo, Parque, que a la sazón presta sus ran efecto y se realizaran opera- dia ¿para qué hablar? No se repre- enhiesta la bandera del repertorio mayores galas por estar en plena ciones financieras, como en prin- sentan tragedias españolas. Más de nuestros clásicos. Acamparan floración. Allí detuvimos un poco cipio se tiene acordado ya, sería —dicho sea en descargo de nues en la Princesa, coliseo de los que los pasos contemplando el monu- muy de aplaudir que se dedicara tros comediantes— es la verdad en el argot teatral se denominan tores suele alcanzar tan alto pro- temperatura depende exclusivapósito. No hay tragediantes por mente de la manivela de los raque no se escriben tragedias; ase- diadores. En rigor, el público no veración de los cómicos. No se es- había calentado aquel teatro, si se modesto, esta idea que tantas plu- dola, poniéndole sus asientos, un criben tragedias porque no hay exceptúa alguna temporada brimadas nos costó, va tan despacio, buen alumbrado y mejor arbola- actores que quieran representar- llante de Maria Guerrero desde que no sabemos cuándo va a tener do, para que constituya una her- las; afirmación de los abastecedo- los tiempos, ya muy pretéritos, de fin. Ya se le ha puesto la grade- mosa via que nos lleve a esa pla- res de nuestro Teatro. En cuestio- doña Maria Tubau. ¡En la Princería de mármol y solo resta acabar ya abierta que hoy no es admira nes de éste linaje queda por oir sa y con obras del sigló de oro! la pavimentación del mismo y co- da lo que se debiera por propios otra opinión, que, en definitiva, La gente del Teatro auguraba de los pavimentación del mismo y co- da lo que se debiera por propios og la que suele prevalecer. Con pastres No obstante los acentos meses. El se iba a inaugurar el embellecen y no reina el ornato quiere ir al Teatro a pasar malos veneradas de Calderón y Lope, Pasado año en el mes de Agosto; en ellos.

ratos, sino a facilitar con ayuda vió llena la sala, noche tras nobueno fuera que ello tuviera fin Si de antiguo se hubiese pensa de la risa la digestión de una ce- che, en tanto los teatros consa-

ruda sinceridad exprésanla los cimientos vinieron a desacreditar empresarios: no se pueden hacer tan tristes vaticinios. Ricardo tragedias porque el público no Calvo, al amparo de las sombras tiplicaban los estrenos a compás del de vio desdeñoso, que el pú El desenlace de la comedia es

cido por el clamor popular como arte. en aquella época en que Borrás, intérprete de Galdos y Guimerá, prodigaba sus peculiares rugidos dramáticos entre los vitores de la muchedumbre enardecida. ¡Qué más, si hasta Santacana el consecuente menestral del arte dramático, logra por esos pueblos de Dios pingües provechos, sin otro bagaje que las crispaturas desa-1 oradas de «El Idiota»!

No hay género dramático que no cuente con numerosos devotos. Por echar en olvido verdad tan axiomática es, acaso, por lo que el teatro desfallece y quiebran las empresas y andan por ahi tantos cómicos como en tiempos de Larra por la Cuaresma. Ernesto Vilches nos decía, refiriéndose a sus compañeros de profesión, que nadie estaba en el sitio adecuado a sus "aptitudes y temperamento. Podriamos añadir por nuestra cuentafque hay buen golpe de co mediantes los cuales, a más de estar donde no deben, no deberian de estar en ninguna parte.

Todas las compañías, hoy por hoy, muestran iguales preferencias. No les interesan otras obras que aquellas de plácido tono burgués-donaire discreto, diálogo sentimental v ramplón, conflicto de vuelo casero-, o bien las frases groseras y destempladas del género denominado astracanesco Y siempre, siempre, como remate, un desenlace optimista con preludios de legitimas nupcias. Hé aqui los polos sobre los cuales gira este teatro para andar por casa. Todo en servicio de los gustos del público; a quien valía la pena de consultar sobre tales extremos, porque, a lo que imagino, no debe de estar muy conforme con las opiniones que le cuelgan.

Diganlo, si nó, los fallos reversos con que frecuentemente recusa este linaje de confituras dramáticas.

Al primer actor del Reina Victoria, Santiago Artigas, hanle atribuído esta donosa declaración: «Yo no puedo salir del repertorio de comedias optimistas. He aquí mi tarea: en el primer acto le hago el amor a Pepita, en el segundo acto, Pepita y yo nos enfadamos; en el tercero, me reconcilio con Pepita y hablamos de boda. Ni a Pepita ni a mi nos consentiría otra cosa el público». Tal parecia en efecto, la tradición estética del Reina Victoria. En aquel teatro venían realizándose tantas bodas cuantas eran las obras estrenadas. Más he squí que un dia entra don Jacinto Benavente en el cuarto de Santiago Artigas, y el insigne dramaturgo deja alli un manuscrito. Se titula «Vidas cruzadas». Comedia dramática. Cuairos patéticos que tienen la arquitectura del melodrama, pese a u enjundiosa levadura. En «Vilas cruzadas»—todos lo sabéis-Santiago no se casa con Pepita.

blico les mostraba. amargo y doloroso. No obstante, No es este un dato aislado con el teatro se llena todas las noches. el que pretendamos erigir en nor- ¿Cómo se ha operado el milagro? mas la excepción. Nunca se ha Es muy sencillo. El toque no está visto el teatro Calderón-antes en que el público ría o llore, sino llamado del Centro-tan favore- en que tenga delante una obra de

ALBERTO MARIN ALCALDE

(Prohibida la reproducción).

Incluido en la Ley de Epizootias.

Anchoas del Cantábrico

Lata de 5 kilos, 10 pesetas en el CAFE COLON.

Intereses

entrevista marqués de

El sábado último reunió en el comprendiese Málaga - Granada-Hotel Simón, el Vicepresidente Guadix Almería Motril-Málaga. del Patronato Nacional de Turis- 2.ª La construcción del trozo dirigió, por la Ponencia del Turis-

nigg, don José Romero, don José y contemplar este bello paraje de Guillén y don Antonio Pérez Lla- la Sierra de la Contraviesa, des mas, expusieron al marqués de de donde se contemplan las cos-Pons la necesidad de que se con- tas africanas, hay que pasar cua- trevista que tuvimos el honor de sigan, por lo pronto, para esta tro kilómetros de Rambla.

ría una rápida comunicación con pasado año. la carretera de Vilchez. Con esto, números 846 y 847. además, se podría establecer un

mo, marqués de Pons, a la Ponen- 5.º de la sección tercera de la ca mo, la siguiente carta al señor cia de Turismo del Patronato de rretera de Tablate a Albuñol, Falcó y Escandón: Almeria, cambiando impresiones aprobada por Real orden de 17 de «Excmo. señor marqués de Pons, Los señores don Rodolfo Luss- a Granada por el «Haza del Lino»

bergue automovilista en el «Haza dades más grandes para el desa-1.ª La pronta y definitiva ter- del Lino», según nuestra petición rrollo del turismo en Almeria. Sa minación de la carretera de Al- al Patronato Nacional de Turis- bido es, y su remedio muy dificil,

El marqués de Pons se interesó por automovil. circuito para automovilistas que vivamente por estos extremos.

Conseguido esto - agregó - se evitaria que el viajero que venga de Málaga a Almería y quiera regresar de nuevo a dicha ciudad, se vea obligado, como en la actualidad ocurre, a volver por el

Málaga Motril Almeria.

Además-dijo · me parece mag

nifica la idea de establecor el cir.

cuito Almería Guadix Granada-

mismo sitio que trajo. La carretera de Almería a Guadix no cae-añadió-bajo la jurisdicción del Patronato. Pero, sin embargo, haré presión cerca de Obras públicas para que se ultimen cuanto antes los trabajos que haya empezados y se comien-

cen los restantes. Después hizo un sincero elogio de Almería y del trato recibido en el Hotel Simón.

* * *

Vicepresidente del Patronato Nacional del Turismo.- MA-DRID.

provincia, las siguientes mejo- 3.ª La construcción de un al- dado apuntarle una de las necesimeria a Guadix, que nos facilita- mo, con fecha 8 de Diciembre del que las comunicaciones por ferro-Granada y una comunicación di- 4.ª Mejora del coche de pri- turistas que vienen por tren a Alrecta con Madrid, via Guadix, y mera clase de los trenes mixtos meria. Nuestra única esperanza está, pues, en las comunicaciones

> La compañia Alsina y Graells, cuyo Gerente don José Graells forma parte del Patronato Nacional del Turismo, tiene establecidas las siguientes lineas de autobu-868:

Una, entre Almeria y Huercal

Otra, entre Almeria y Adra. Yotra, entre Granada a Motril y Málaga a Motril.

Para el fomento del Turismo en Almeria hace falta que se completen estas dos últimas lineas con otra para el corto trozo de carreta que existe entre Motril y Adra, de tal manera, que los turistas puedan ir y regresar directa y diariamente desde Almeria a Málaga, por Adra y Motril, desde Almeria a Granada, tambien por Adra y Motril.

Hace años que la «Compañia Thos Cook and Son» está esperando la apertura de este trozo de la linea de autobuses para utilizarla y encauzar el turismo económico e individual desde Málaga o Gra nada a Murcia, via Almeria.

Establecida esta linea de autobuses estamos seguros de que vendrian a Almeria utilizando la «Costa del Sol» muchos turistas que hoy tienen necesidad de irse desde Granada a Murcia, vla Baza, sin tocar en Almeria, que como habrá podido apreciar, bien merece su visita.

Con este motivo nos es grato reiterarnos suyos afmos. y ss. es. q. e. s. m. - El Vocal presidente, Rodolfo LUSSNIGG -El secretario, Antonio PEREZ LLAMAS.



Boletin meteorológico

Las observaciones efectuadas ayer en el Observatorio Meteoro-lógico (Estación Sismológica) del lógico Meteorológico Nacional, el siguiente resultado:

The state of the s	
Presión media del dia	759'9
Temperatura máxima	22'8
Idem minima	14:2
Idem media	18'5
Idem máxima al sol	26.4
Tomedad relativa media.	86
Evaporación en 24 horas.	2.4
Lluvia en 24 horas	00
Viento dominante	S.W.
Fuerza en metros por se-	
gundo	5'2
Nubosidad semides	pejado

VIAULMUS

En el rápido del domingo regre saron de Madrid el abogado y propietario don Andrés Cassinello Garcia, acompañado de su distinguida señora y bella hija dona nabé.

-Ayer regresó a Granada el propietario de aquella localidad don Francisco Peinado Chica.

-En el tren expreso marchó sinato. ayer mañana a Sevilla, en donde pasará varios dias, el comerciante de nuestra capital don Gerva sio Losana.

-También salló ayer en el mismo tren para Madrid, el Inspector Veterinario Municipal don Antonio Gonzalez Villarreal.

saliendo para Berja, el exDiputado provincial don Angel Redondo

señora doña Maria Jimenez, viuda de Molero, acompañada de su ras. hijo don Federico.

-Ayer mañana llegaron de Bar celona a bordo del trasatlántico «Reina Victoria Eugenia», don Joa quin y doña Carmen Amat, doña Gracia y doña Josefina Bustos Ji don José y doña Concepcióe Doncell y don Ricardo Gomez.

LOTERIA tos.

Participaciones de Loteria

No habiéndose recibido en la Administración de Lotería número 1 el billete suscrito número 4 965 para el sorteo del 11 de Mayo, los interesados a dicho nú mero que tengan recibos expedi dos por don Francisco Soler, pueden pasar a recoger su importe en la calle del Gran Capitán núme-

Participaciones anuladas

No habiéndose recibido en la Administración de Lotería númera el número suscripto 1.119 pa. tos. in el sorteo del 11 de Mayo, los interesados a dicho número que tengan recibos expedidos a nombre de Juana Ferrer Miranda, pueden pasar a recoger su importe calle Alta de Almanzor, núme-

De nuestro corresponsal especial

Madrid 6

Siguen los trabajos policia-

El Juzgado de Madrid que entiende en el sumario que se de justificarse, no contesta a está incoando por el horrendo lo que le preguntan. asesinato cometido en la persona de don Pablo Casado, no Dolores Cassinello de Torres Ber- actuó durante el dia de ayer.

En Barcelona sigue la Policia realizando activos trabajos relacionados con dicho ase

Se esperan revelaciones importantes.

Se ha averiguado que una hermana del criado «Ricardito», Ifamada Margarita, sirvió como cocinera en un colegio e injustificadamente se despi--De Granada ha regresado, dió el dia ocho de Diciembre.

-Ayer mañana, en el rápido, Margarita haya sido novia del marchó a Madrid la distinguida que se le cree uno de los autores del hecho, José Figue-

Un estudio.---Entierro

El doctor Maestre continua haciendo estudios en relación con el asesinato cometido en menez, doña Purificación Acien, la persona de don Ramón Ca-

Aun no se ha dispuesto nada sobre el entierro de los res-

Figueras y "Ricardito"

ticadas en Barcelona, parece La hermana de "Ricardito" esfumar la responsabilidad con tra el José Maria Figueras aumentándola sobre el criado Ricardo Sanchez (a) Ricardito.

Ambos han sido careados, ta: intentando el último acumularle al otro algunos cargos lo da, aunque la gente sospecha que dió lugar a sospechas, di. que ayudó a su hermano a bociendo que el dia ocho de Di- rrar las huellas del crimen. ciembre último comieron jun-

incurrió en otras contradiccio- mas cargos. nes. A gatheric meaning of the section of the

"Ricardito", llora

Cuando se le mostró a «Ricardito» una plancha eléctrica, una sierra y un pedazo de serrucho análogo al encontrado en la caja en donde fueron hasado, comenzó a llorar, sufrien do un accidente.

Cuando «Ricardito» no pue-

No hay responsabilidad

Aragón fueron encontrados los útiles que le presentaron a «Ri cardito», pero esto no significa que aquel tenga responsa- pataron a un tanto. bílidad, pues ya se sabe que el señor Aragón se incautó de las herramientas y de otros F. C. por un tanto a cero. efectos para cobrarse de la deu da que le hacía el señor Casa-

Traslados

A Figueras se le sacò del ca Es inexacto que la criada labozo en que se hallaba, tras- puzcoana, por cuatro tantos a ladándosele a la habitación que ocupaba «Ricardito», pasando éste al primero.

Vendió un colchón

la compra-venta de muebles y de Barcelona a dos tantos. por tres pesetas un colchón cero. nuevo.

dido por «Ricardito» cuando dos tantos a uno. estuvo lavado y limpiado, pues al ser asesinado Casado pié triunfó sobre el Sporting Las últimas diligencias prac- debió mancharse de sangre.

Ha sido llamada nuevamente a declarar la hermana de «Ricardito», llamada Margari-

No se cree que sea deteni-

¿Confesará "Ricardito"?

Figueras rechazó indignado El jefe de Policía de Barceesa manifestación, intentando lona cree que «Ricardito» no agredir a «Ricardito»; éste aca tardará en confesar el crimen. bò por negarlo, pero después pues cada vez se le concretan

Madrid, 6.

De los partidos de futbol ce llados los restos del señor Ca- lebrados ayer son los siguientes resultados:

En uno de los campos de Lisboa, la selección militar española ha luchado contra la selección militar portuguesa. que fué vencida por los españoles, con un tanteo de tres a En la casa de don Antonio dos. Los tantos fueron hechos por Arocha, Cosme y Parera.

-- En Madrid, el Racing madrileño y el Sevilla F. C., em-

-- En La Coruña, el Deportivo Alavés venció al Coruña

-- En Barcelona, el Español derrotó al Athletic bilbai 10 por cuatro tantos a uno.

-- En Logroño, el Deportivo local ganó a la selec ión guitres.

-- En Valencia, el titular triun fó sobre el Oviedo por dos tantos a uno.

-- En Bilbao, el Arenas del Una mujer que se dedica a Guecho empató con el Europa

ropas, se ha presentado dicien -- En Zaragoza, el Iberia ga do que «Ricardito» le vendió nó al Celta de Vigo por uno a

-- En Pampiona, el Zaragoza Se supone que éste fué ven- F. C. ganó al Osasuna por

-- En Sevilla, el Betis Balom de Gijón por tres tantos a uno.

Madrid, 6

Cotizaciones

Deuda 4 °lo interior 74 98	5
ld. 5 °lo amortizable. 92.50).
Idem 4 % idem 00 00	
Banco de España 585'00)
Español de Crédito 474'00)
Tabacalera 238'50)
Londres a la vista 34'18	3
París a la vista 27 78	5
Dòlar 7'04	Į

El presente número ha sido visado por la censura

Notas taurinas

Ha terminado la corrida y gran A su segundo, faena maestra, parte del numeroso público que consintiendo a fuerza de exponer. la presenció, bien en autos, co. Con acero, sublime, ejecutó dele una nota de animación gran- tas anillo, contrato nuevo. de.

Momentos después, la entrada a la Central telefónica está im practicable; mozos de estoques, toreros, amigos de estos, empresarios, periodistas... hacen cola entre los pupitres públicos, llenando despachos y más despachos, que suman cantidades insospechadas.

No es solamente la noticia de la feliz terminación del festejo, que momentos después recibia la madre o familiares de los que durante unas horas tuvieron en peligro sus vidas, las que hacen tras mitir. En este lugar es donde se fragua la información del festejo, que a su modo de ver o convenir circulará por España entera. Los toreros tienen un capitulo de gastos cuantioso para telefonemas, ticia tal y conforme a ellos les pla tro circo. ce o les conviene.

Y sobre los citados pupitres, después de este asalto, quedan secantes esparcidos por el suelo, al espectáculo, correspondieron al porta plumas con sus plumillas número 5.229, que lo poseía Rarotas, manchas de tinta y un sin fael Caynela Garcia, que ocupanúmero de hojas que abandona ba un asiento de tendido de sol. ron los que las llenaron en esta guerra que sostienen los informadores que en crecido número ocupaban el local, sin haberlas utilizado ni hecho cursar.

peles inservibles, que sin especificar el destinatario, sin firma ni citar el domicilio del expedidor, fueron escritos sin duda alguna por amigos de los diestros actuantes, encuentro estos que copio a continuación.

Toros de Marzal desiguales, feos, mansos, muchos kilos. Joseito de Granada peor lote. Mató cuatro por cogida Piqueras.

Muy entendido toreó muy bien dió largamente. de capa. Faena muleta, con gran vista ante pésimas condiciones toros. Con acero hirió guapamente.

En su segundo, apesar de los dos avisos recibidos, público ovacionazos. Salida hombros.

Contratado otra corrida, actuación buena.

Entrada muy buena; toros Marzal, malos.

Gitanillo Triana II, actuación superiorisima, demostrando afición, valor consciente.

Capa muy bien, templando y mandando; ovación delirante.

Oportunos quites temerarios, ovacionazas.

Muleta, demostró ser futuro torero caro.

ches o a pié, irrumpen en nues- cuantas veces entró a matar, pertro hermoso e incomparable Pa fectos volapiés; fué lo mejor de seo y Bulevar del Principe, dán- toda la tarde. Ovacionado, vuel-

> El último texto que encuentro dice:

Piqueras en dos tiempos veroniqueò a su primero sobresaliendo dos verónicas muy bueuas. (Ovación)

Valiente con la muleta; fué cogido, pisoteado; ingresó enfermeria.

Partes facultativos fueron dos. Primero dice sufre herida contusa región clavicular pronóstico leve, puede continuar la lidia.

Después reaparecer sufre vómitos y desvanecimientos que impídenle continuar actuación.

Banderillero Ciérvana dos pares estupendos. (Ovacionaza).

Y como ello da bien clara idea Despachos para peñas de las cua- de lo que de la pasada novillada tusiasmo en el apostolado de la les son titulares; para amigos a pudiéramos hacer por resúmen, predicación. Allí permaneció los su vez, amigos de empresarios me basta transcribirlos; y hasta años de 1909 y 1910. Al año sique puedan darles algunas corri- otra, en la que con los mismos guiente fué trasladado a la Casa das; para otros que cerca de cri- buenos factores que intervinieron Profesa de Madrid, donde ha viviticos taurinos, tengan amistad o en la pasada, pero con bueno y influencia sobre ellos y un sin nú. mejor ganado, el público se di- muerte. mero de despachos, sin más fina- vierta más aún de lo que lo hizo lidad que adelantarse a dar la no- en la celebrada anteayer en nues-

Las mil peluconas que la eripresa sorteó entre los asistentes

En el salón de actos del Club Taurino y conforme con lo arunciado, el critico de toros y veterinario don José Lozano Aragón, dedicó anteanoche un buen espa Entre estos despachos, ya pa-cio de tiempo en amena conferen-

> Trató muy acertadamente del toro de lidia según lo vé el aficio nado y lo mira el torero. Cómo venden los ganaderos las corridas, terminando con la perniciosa labor que realizan cerca del festejo varonil español los malos aficionados.

Como final, dijo con gracejo Para ayer estaba señalada en la

muy felicitado.

No sufra V. de CALLOS, JUANETES, OJOS DE GALLO Y VERRUGAS. Use V. el paten-

UNGUENTO MAGICO y en tres dias se verà usted libre de estas dolencias que le atormentan.

No admita usted más calticida que el UNGUENTO MAGICO

Farmácias y Droguerias 1'60 ptas. Por correo 2 ptas. Farmacia Puerto, Plaza S n I defonso, 4.=MADRID.

FALLECIMIENTO

Ha fallecido en Aranjuez, dende se hallaba retirado por consejo de los médicos, el Rvdo. Padre José Maria Rubio, de la Compañía por el delito de estafa. de Jesús.

Nació el Padre Rubio, que fué un verdadero y ejemplar jesuita, en la ciudad de Dalías, de nuestra provincia, siguiendo la carrera eclesiástica en el Seminario de Almería, donde desempeñó más tarde la cátedra de Latin.

El Padre Rubio entró en la ·Compañía de Jesús cuando ya hacia varios años que había sido ordenado de sacerdote y había ob tenido los grados de licenciado en Sagrada Teología y el doctorado en Derecho Canónico. El año 1906, en efecto, decidió hacerse jesuita, y el 11 de Octubre empe- gados, don Onofre Amat, don Balzaba su vida religiosa en el Noviciado de Granada. Al transcurrir los dos años de novicio y hechos sus votos religiosos, pasó a la Residencia de Sevilla, donde empezó a laborar con incansable en- Manrubia. do hasta ocho días antes de su

te 18 años, se granjeó grandes simpatías, habiendo llegado a ser un religioso popular por su ejemplo y predicaciones. La prensa de Madrid, al dar cuenta de su falle- (fox). cimiento, dedica laudatorias frases al Padre Rubio.

¡Descanse en paz tan virtuoso mejicana).—Raquel. apóstol!

TRIBUNALES (fox).

EN LA TERRITORIAL

Para Secretarios

En los exámenes verificados en la Audiencia Territorial de Gia- plet).-Raquel. nada, para secretarios de Juzgados municipales, han obtenido nota de sobresalientes don Andrés Molina García y don Alfredo Elías Varela, y aprobado, don Manuel Eusebio López.

Un pleito

varias anécdotas graciosas que la Sala de lo Civil de la Audiencia Claraboya de hierro numerosa concurrencia rió y aplau Territorial de Granada, la vista Claraboya de hierro numerosa concurrencia rió y aplau Territorial de Granada, la vista de un pleito seguido en el juzga El señor Lozano Aragón fué do del distrito de la Audiencia de Almeria, entre don Luis Faba dimensiones 4 á 5 metros en cua Garcia y don Antonio Pérez Ca. drado. Se vende barata en el CA. rrillo, sobre nulidad.

EN LA AUDIENCIA

Absueltos

El tribunal de la Sala segunda ha dictado sentencia en la causa número 50, de 1928, del juzgado de Vélez-Rubio, absolviendo a los procesados don Porfirio Domingo ALFUN Martinez, Alfonso Robles Ruiz, Elias José Gómez Martinez y María Isabel Mota Garcia, de los delitos de atentado contra la salud

pública y usurpación de funcione de que eran acusados.

Juicio suspendido

Por falta de comparecencia de varios testigos, se suspendió ayer en la Sala primera un juicio seña lado de causa procedente del juzgado del distrito de la Audiencia,

Para sentencia

En la Sala segunda se vió ayer un juicio oral, de causa seguida en el juzgado de Cuevas, contra varios individuos, por el delito de sedición, quedando concluso para sentencia.

Señalamiento para hoy

Sección primera .-- Vista de causa número 170, de 1928, del juzgado del distrito de San Sebastián, contra Ambrosio Asensio Fuentes, sobre homicidio.-Abodomero García Oliver, don Ginés de Haro y don Miguel Viciana; pro curadores, don Eduardo Moreno. don Lorenzo Pérez Gallardo, don Antonio Rueda y don Pedro Pérez

T. S. H

El programa de las obras que ra En Madrid, donde vivió duran- radiará mañana lunes, 6, la Estación Emisora E. A. J. 18, es el siguiente:

1.º Nota de sintonia.

«La entrevista de Frida»,

«Fandango».—Angelillo. 4.º «Prietita mia», (canción

5.º «Che, papusa, oi», (tango).

-Irusta. 6.º «Chilly pom pom poe»,

«Tristeza gaucha», (tan

go).-Gardel. 8.º «Bebé, bebé, hermanito»,

(vals). 9.º «Verdiales».—Angelillo. 10. «Canastilla de flores», (cou

11. «Vola p'a lo de mi amor», (duo). - Irusta Fugazot.

12. «La gloria del águila»,

(tango).-Gardel. 13. «Constantinopla», (fox). Tambien se darán las noticias de última hora, nota del clima y cambio de la moneda.

FE COLUN.

ESPECIALIDAD EN LA FABRICA CIÓN DE TODA CLASE DE APARATOS PARA LA BOCA

MÉDICO DENTISTA Méndez Núñez 8 y Reyes Católicos18 TELÉFONO NÚMERO 4.

UN SUCESO

padrugada de ayer, los carabine rrencia. 108 de servicio en el muelle, José

de la Audiencia, procediéndose a la identificazion del cadaver.

Salinas, de 64 años de edad, casado, habitante en el barrio de la Almedina. Desde hace años se hallaba dedicado en el Mátadero a la recojida de los despojos de las reses sacrificadas.

Al ser registrado, en los bolsillos le fueron encontradas una mo neda de plata de cinco pesetas, 335 en calderilla, un papel con varias anotaciones y la funda de una fica.

Parece que se trata de un hecho casual, pues el desgraciado. Eusebio padecia de sordera y de

practicada la autopsia.

DIA 6

Distrito de la Audiencia

NACIMIENTOS. — Gaspar Hueso Hueso y Maria Gómez Flores.

DEFUNCIONES.—José Rodriguez Espinar y Pedro Parra Navarro. MATRIMONIOS. - Ninguno.

Distrito de San Sebastián

NACIMIENTOS. — José Andujar Carrique.

DEFUNCIONES. - Manuel Quesada Torres, de 70 años, de bron- dia 3: quitis; Juan López Mateo, de 30 años, de tuberculosis; Elvira Diaz Sauchez, de 74 años, de gangrena, y Trinidad López López, de 15 dias, de atrepsia.

MATRIMONIOS. - Ninguno.

DESDE CUEVAS

Fiesta simpática

por vez primera, la Sagrada Co- cudia y Alcóntar.

munión, su angelical y bellisima —Relación de licencias de uso bre educación física.

hija Maria de rector, lez Kubio, Arboroas, ción de aptitudes de maestros somunión, su angelical y bellisima —Relación de licencias de uso bre educación física. hija Maria Antonia.

ricamente alhajada, ofrecia des- mes de Abril último.

lumbrador aspecto, y, el extenso salón que dá frente al oratorio, Invitados, se hallaba también decorado con gusto. V. como de control donde habían de congregarse los
corado con gusto. V. como de congregarse los Proximamente a la una de la comodidad de la selecta concu-

A las diez comenzó la misa, ofi Manzano Fernández y Juan Sán ciada por el eura párroco don José Manzano restates, observaron que Almunia; despues de la Comunión, el el mar, frente al tinglado nú el oficiante se volvió de cara al mero 6, flotaba el cuerpo de una público, pronunciando, con la un-Seguidamente, haciendo uso do sos y que tanto conmueven el al-Seguidado, pudieron apre- ma de quien le escucha, una hereiar que era el cadaver de un mosa plática, llena de ternura, hombre, conduciéndolo a tierra. demostrando la grandiosidad del Dado conocimiento del suceso acto que se celebraba y exhortanalas autoridades, en las primeras do a la tierna niña a que persevehoras de la mañana se personó en rase en actos de caridad y de virel muelle el juzgado del distrito tud, guiada siempre por la fé que sentia y fiada en la esperanza de una recompensa segura de eterna Este se llamaba Eusebio Mateu vida de delicias, morando en el seno del Señor.

Seguidamente comulgaron con la festejada muchos de sus familiares, y, mientras tanto, varias señoritas, acompañadas al piano por la hermana de San Vicente de Paul, sor Cecilia, cantaron esa bellisima invocación que dice:

Hora feliz en que el señor del Cielo se ofrece a ti por la primera vez...

Cuyos conmovedores acordes vieron la honra de tratarle.

en su domicilio, donde a las diez comurganta los Santos Escapula- testimonio de nuestro profundo y media quedó depositado y por rios de la Santísima Virgen del pesar. la tarde a las cinco conducido al Carmen, de cuya advocación son depósito judicial, donde le fué fervientes devotos todos los que llevan el apellido Soler en esta población.

Todos los concurrentes fueron obsequiados con un verdadero de la juventud bailó hasta rendirse, ción de alumnos Normalistas de

EL CORRESPONSAL

Cuevas, Mayo, 1929.

"Boletin Oficial"

Extracto del correspondiente al

ción de trigos.

lanca. nente de la Diputación provin- nitez Meco.

-Anuncio de subasta de ensecial. res por débitos de contribución.

de armas y de caza expedidas en La pequeña capilla de la casa, este Gobierno civil durante el

DIA 4

Conclusión de la Real orden sobre la importación de trigos.

- Edicto anunciando el arriendo de un local para la Guardia ci vil en Uleila del Campo.

-Edictos de los Juzgados de Almeria, Purchena y Valencia.

- Idem de los Ayuntamientos de Viator, Macael, Paterna del Rio, Lucainena de las Torres, Carboneras, Cuevas, Albanchez, Pechina y Escullar.

-Sigue la relación de las licen cias de caza y uso de armas ex pedidas en este Gobierno civil du rante el mes de Abril.

quebrantada salud, nuestro queri- lia Pachelo y Josefina Santaulado amigo y compañero en la pren- ria.

sa de aquella capital.

guez, a petición de la familia, or- las mejillas de todos.

mente a su señor hermano don Margarita Xirgu y su compañía. deno que el cadaver fuese velado Terminada la misa, recibió la Eugenio de Bustos, enviamos el es un verdadero acontecimiento.

De Instrucción pública

Nueva Junta

El domingo último se verificó cos manjares, dulces y licores, la elección reglamentaria de nue hasta el hartazgo, y, por último, va Junta directiva de la Asociaesta capital.

La elección dió el resultado que

sigue: Presidente, don Cándido Salazar Salvador.

Vice presidente, don Andrés Ro driguez Torrecillas.

Secretario, don Pedro Aparicio Alcalá.

Vice-secretaria, señorita Ana Durban Remon.

Real orden sobre la importa- Tesorera, señorita Josefa Gomez Orozco.

-Circular dando cuenta de ha- Vocal 1.º, señorita Consuelo berse posesionado nuevamente Fernandez Peralta; idem 2.º, sedel Gobierno civil don Carlos Pa- norita Berta Rojas Torello; idem 3.º, don Alejandro Salazar Salva--Conclusión de los acuerdos dor; idem 4.º, don José Jimenez adoptados por la Comisión perma. Viedma e idem 5.º, don José Be-

Curso de gimnasia

El maestro de la escuela nacio--Edictos de los Juzgados de nal de Paterna del Rio, de esta En la suntuosa morada del Al- instrucción de esta capital. provincia, don Alonso Jornaris, calde de esta ciudad, don Francis —Idem de los Ayuntamientos ha sido designado para asistir en co Soler y Soler, ha tenido lugar de Olula de Castro, Taberno, Ve- la Escuela Central de Gimnasia la conmovedora fiesta de recibir, lez Rubio, Arboleas, Urracal, Al- de Toledo al curso de comproba-

Númerc de ocho páginas

Espectáculos

En Cervantes

ACTUACIÓN DE MARGARITA XIRGU

Mañana debutará en nuestro coliseo de Cervantes, la notable compañia de la eminente actriz Margarita Xirgu, que justamente ha aicanzado fama en toda España por su trabajo, no solo de dicha artista sino de la Compañia.

El abono es por cinco funciones, comenzando con la obra de don Jacinto Benavente, «Más fuerte que el amor».

El personal de la compañia es

el siguiente: Directora y primera actriz: Mar

garita Xirgu.

Primer actor, Alfonso Muñoz. En la mañana del pasado do. ACTRICES.—Carmen Carbonell, mingo falleció en Mijas (Málaga), Aurora Garcia Alonso, Maria Gar donde desde Melilla hubo de tras- cia Alonso, Eugenia M. Illescas, ladarse en busca de alivio a su Pascuala Mesa, Pilar Muñoz, Ju-

don Miguel de Bustos González. ACTORES.—Luis Alcaide, José El difunto, que obstentaba el Ga cia, Manuel Gómez, Fernantitulo de abogado, trabajó deno- do Fresno, Francisco López Silva, dadamente en la plaza africana Miguel Ortin, Salvador Marin de en favor de los intereses de Al- Castro, Luis Peña, Luis Porremería, especialmente en la pren· dón, Fernando Porredón y Elias Sanjuan.

Tenemos por cierto que la noti. En el repertorio figuran varios cia de la muerte de can culto ciu- estrenos de obras que obtuvieron . dadano producirá hondo pesar en recientemente gran éxito, de los tre la infinidad de amigos que tu- principales autores, y de otros ya conocidos, también notables.

El juez señor Navarro Rodri. hicieron correr las lágrimas por A su apenada familia, especial. La actuación en Cervantes de

El presente número la sido visado por la censura



De nuestro servicio especial

Regreso del Presidente

En el expreso de Andalucia regresó de Jerez de la Frontera, Sevilla y Córdoba, el jefe ministro de Economia Nacio- Se ha encargado del despa-

En la estación fué esperado por los ministros y otras autoridades.

En sufragio de la Reina

En la capilla de Palacio se La ha dicho una misa en sufragio del alma de la Reina doña Ma ria Cristina, por cumplirse el trimestre de su fallecimiento.

Asistió toda la familia, real y el alto personal palatin .

Agradecimiento

El señor Luca de Tena (don Juan Ignacio), ha estado hoy comisiones de todos los puelas gracias al Rey por el pésame que le enviò con motivo del fillecimiento de su-señor padre don Torcuato.

Despacho con el Rey.-Declaraciones

cho un viaje espléndido y que Despues, en los jardines da dejándola muerta. la animación que reinaba en la Victoria se celebró un ban-Sevilla era extraordinarla y quete.

Nombramientos primorosa y que niuguna será El señor Primo de Rivera Se han firmado hoy los si-

ocho millones de pesetas. Godierno.
Terminò diciendo el señor Terminado el banquete, visi Industrial desaparecido marqués de Estella, que esta tó el marqués de Estella el tarde facilitaria una nota a la Museo provincial y la célebre El «Heraldo de Madrid» en esta tarde el Consejo de minis

Andes

Consejo de esta tarde, volverá ñor Rivera. a Jerez de la Frontera para asistir al reparto de premios del concurso de ganado.

estancia de Primo de Rivera en Córdoba

dando cuenta de la estancia ayer en Córdoba del señor Primo de Rivera.

sonas, entre las que figuraban des. blos y muchachas luciendo mantillas.

Amenizaron la recepción dos Accidentes antomovilistas. bandas de música, leyendo dos niñas poesias alusivas al señor Primo de Rivera.

inauguración de la estátua eri- doña Sabina Garcia, a dos hi-Tambien ha estado hoy en gida al notable poeta y politi jos de dos y seis añes que le Palacio despachando con el co señor duque de Rivas, a acompañaban y a una criada. Rey, el jefe del Gobierno se- cnyo acto asistieron mi lares Todos resultaron heridos. nor Primo de Rivera. de personas. La señora duque Tambien en la calle de Al-A la salida nos dijo éste a sa de Rivas leyó un discurso calá, una niña de nueve años

tan adelantada como la actual pronunció un discurso, protes-guientes nombramientos de Exposición. iando de la campaña de los Marina: Añadió que esta tarde se ce perturbadores del orden y Ayudante del Rey el capitán lebraria Consejo de ministros anunciando que semeteria a la de fragata don Manuel Moreu; y que el R y habia firmado va- firma del Rey un decreto por para el mando del crucero «Al rios decretos del ramo de Ma- el que se dispondrá la pérdida fonso XII», a don José Maria rina y otro reorganizando las de la nacionalidad y la confis- Fossi; para el buque «Galafuerzas que prestan servicio cación de bienes de quienes tea» a don Ramon Alvargonen Marruecos, reorganización pretendan perturbar el pais y zalez y para el «Juan Sebasque producirá una economia desprestigiar e la nación y al tian Elcano», don Claudio La-

Prensa sobre la imposición de posada llamada del Potro, doi - su número de hoy publica una tros que habia anunciado.

Varias muicias opinión, aunque ésta ya bien Asistio a una nesta celebra- inicino el indicas despierta, las castigaria ella da en la casa del Alcalde, en- que Arami. opinión, aunque ésta ya bien. Asistió a una fiesta celebra- micilio el industrial don Enrimisma si hubiese algún desdi- tregando 1.000 pesetas para Este es honradisimo y pasachado que lo intentara. la viuda del Guardia civil que ba por estrecheces económiresultó muerto en un choque cas. del expreso.

Cuando desapareció llevaba

nal señor conde de los Andes. cho de los asuntos del ministe-Despues de asistir éste al rio de Marina, el almirante se-

La Liga contra el cáncer

ayer en el Instituto del Cáncer Rivera. un pabellón de Ondología, Insístese en la nota en expocosteado por la Diputación ner que quienes provoquen di-

Victoria, las infantas doña Isa- consecuencias judiciales y ecobel y doña Luisa, el infante nómic s y serán expulsados En su honor se celebrò en don Fernando, el ministro de 'os extranjeros que no merezel Ayuntamiento una recepción la Gobernación señor Marti- can hidalga hospitalidad. desfilando más de 10.000 per- nez Anído y otras personalida "I Gobierno está más obli-

de la Liga del Cáncer, presi- indefenso al pais, esperando diendo la Reina.

Un muerto y un herido

En la plaza de Canalejas, un Este asistió despues a la automovil arrolló a la señora

los periodistas que halin he de agradecimiento. . . . fué arrollada por otro auto,

castigos a quienes pretendan de su alojó el insigne Cervan- información diciendo que hace. La reunión dutó poco más al: o clar con suposiciones a la tes.

un mes desapareció de su do- de tres horas.

De Marina en su poder 11.000 pesetas.

La nota oficiosa

Se ha entregado esta tarde a la Prensa la nota oficiosa que habia anunciada, la que es extensa y explica las impresiones recogidas en su reciente En la Moncloa se inauguró viaje por el señor Primo de

Se han recibido telegramas provincial.

ficultades nacionales perderán Asistieron la Reina doña la ciudadania con todas sus

gado que nunca al cumplimien Despues se reunió la Junta to de los deberes y no dejará la ayuda ciudadana contra el grupo de rebeldes que intentó llevar la inquietud al Ejército, a los obreros y a los estudian-

Se hace resaltar en la nota la importancia que darán a España las Exposiciones de Sevilla y Barcelona, ensalzándoselas y lamentando la tibieza de la prensa en hacer propaganda.

Excita a los periódicos para que varien de actitud, pues ha llegado el momento de ensanchar el corazón, y el- que no lo entien la asi no merece ser español.

Jura de bandera

En el cuartel de Getafe han prestado juramento a la bande ra 350 reclutas del 2.º ligero del Cuerpo de Artilleria.

El coronel señor Orozco les pronunció una patriòtica aren-

Cousejo de ministres

Jan 10-11 7517017 4 4

El señor Primo de Rivera informó a los ministros sobre los términos que contendrá el liente. Real decreto contra los perturbadores del pais.

Después se despacharon numerosos expedientes de diferentes ramos.

Maerto por un rayo

Participan de Cáceres que en el pueblo de Aldeanueva del Camino, varios pastores se refugiaron en una encina huvendo de la fuerte lluvia que caia y de la tormenta que rei-

encina, cajó una chispa eléctrica, matando a uno de los pastores llamado Felipe Ramos Rubio.

Madrid, 6

Fallecimiento

El alferez aviador señor Nuiez, hermano del tambien teniente de la misma arma que on grave pelioro de su vida ntentò salvar al teniente señor Durán en el accidente de avia An en el cual perdió la vida, la fallecido en Albacete, a con recuencia de las graves heri- do. las que en el accidente de Mación en aquel aerodromo [®] produjo.

A los Alcázares

El comandante de aviación eñor Franco, se ha trasladaal Aerodromo de Los Algrares.

A Panamá.-Ensayos

Cablegrafian de Méjico que mediados de semana llegará avión español «Jesús del ran Poder» a Panamá.

Se le harán varias reparaones y realizará después en-

Madrid, 6

En Madrid

(antes del duque de don Florencio Zanón Alarcón. corridas en la cuarta Jueron medianas. cidente de automovil se proaplaudir, adornado y se hi-

Rayito, quedò mal..

Armillita chico, estuvo va-

Los picadores Pontonero y Andrés Luz, resultaron con contusiones.

En Tetuán (Madrid)

Los toros de Sánchez, buenos.

Emilio Mendez, aplaudido. Pablo Lalanda, superior. José Paradas, regular.

En Barcelona

Las reses de Pablo Romero, bravas y bien armadas.

se encontraban debajo de la sele orejas y rabos. El ruedo se llenó de sombreros y pieles de señora. El público le ovacionó y al terminar la corrida le cogiò a viva fuerza para llevarlo en hombros, hasta el solver al grupo que se obsti- cos. naba en sacar al diestro a las Ramblas.

> Felix Rodriguez, detestable, recibiendo avisos.

Jose Pastor cumplió.

En Bilbao

Los toros del conde de Cor te, mansos.

Valencia II, bien.

Antonio Márquez, adorna-

Martin Agüero, regular. PERPEN

BOTICA CENTRAL

DEL LICENCIADO

JOSÉ PÉREZ LÓPEZ

Productos químicos y farmacéuticos. Preparaciones galénicas. Específicos nacionales y extranjeros. Aguas minerales. Ortopedia. Algodones, gasas y vendas antisépticas

Servicio esmerado y económico

REAL, NÚM. 15.—ALMERIA

Comunión Pascual

El dia 26 del actual se le administrará la Comunión Pascual a los presos de la carcel de esta capital.

Una posesión

Ha tomado posesión del cargo de Ayudante Mayor de la Sección ganda y de l de Ayudante Mayor de la Sección ganado y causar daños en propie-

Niño atropellado

Martinez, apesar de plaza de toros, anteayer tarde, el presentarse en el licente de la herida que en niño Luis Casares Rosales, fué Quintas de este Ayuntamiento, coche de la herida que en niño Luis Casares Rosales, fué Quintas de este Ayuntamiento, coche de que desde las 11 a la 1, los dias hábile causó una contusión leve, de la les, Juan Lurve Rico, Fernando que fué curado en la casa de so- García Sánchez y Manuel Fernan corro municipal.

Una prórroga

Le ha sido concedido otro mes paisano don Arturo Pérez Almansa, preparador químico, micrográ fico y fotográfico de la División nirá en segunda convocatoria. Agrónòmica de Experimentaciones de Almeria.

Una multa

Por arrojarse al ruedo de la pla za de toros, durante la novillada celebrada anteayer tarde, ha sido multado en 50 pesetas, el joven José Martinez Barranco, que habita en la Joya.

Beneficios subsidiarios

Le han sido concedidos los bene ficios subsidiarios que ordena el Vicente Barrera, colosal en Real decreto de 21 de Junio de Cuando hacia momentos que sus dos enemigos, concediéndo 1926, a Francisco Oliver Belmonte natural de Almería, que cuenta tevideo y 53 para Buenos Aires.

Balnearios clausurados

Se ha ordenado la clausura de los establecimientos de aguas minerales de Graena y Alicún de Ortega (Granada), los cuales perpunto de dejarlo casi desnudo. manecerán cerrados mientras no Tuvo que intervenir la Guar- subsanen los defectos en su instadia civil y dar cargas para di- lación balneoterápica e higiéni-

> oportunas para que sean precintadas todas sus dependencias.

Gallinas de raza

Se vende una pareja de reproductores Rhode Island Red, garantizada. Para informes a esta Redacción.

De la prensa

Ha desaparecido del estadio de la prensa, el periódico diario de Linares «El Noticiero», que llevaba publicándose 38 años.

Cesa en su publicación por haberse fusionado con «Diario Regional», que muy en breve reapa recerá en la citada ciudad.

Pérdida con suerte

Viajando en el autobús correo nora dona Felisa Pangar, se le nes, por promover escándalo. cayó un maletin de cuero, conteniendo des devocionarios, un crucifijo, un cuaderno de notas y un neceser.

Dicho maletin fué encontrado en la carretera que conduce de Cuevas a Vera, por los vecinos de la última de estas publacienes Francisco Pérez Contreras y Ber nardo Caparrós Castaño, los que hicieron entrega del hallazgo a la Guardia civil.

Pastoreo abusivo

La Guardía civil ha denuncia do ante el Juzgado municipal de Turra, a José Navarro Haro; ante Camanforte, y ante el de Los Gallardos, a Antonio Garrido Marti- cante. nez; les tres por tener pastando

De quintas

Manolo Martinez, apesar de plaza de toros, anteayer tarde, el presentarse en el Negociado de Casares Rosales, fué Quintas de este Ayuntamiento, Hallandose en la puerta de la mentos que les interesan, deben dez Maldonado.

No hubo número

Ayer tarde, por falta de númede licencia, sin sueldo, a nuestro ro, no pudo celebrar sesión la Comisión provincial permanente.

Esta tarde, a las cuatro, se reu

Enfermita

Se encuentra gravemente enferma la hija menor de nuestro es timado amigo el Secretario de la Diputación provincial don Miguel Garcia Langle.

Celebraremos la pronta y total mejoría de la enfermita.

Emigrantes

Ayer mañana embarcaron por este puerto en el trasatlántico «Reina Victoria Eugenia»,54 emi grantes, que se dirijen al Sur de América; de ellos uno para Mon-

Mordido por un perro

En la casa de socorro municipal fué asistido ayer el niño de ocho años de edad, Juan Marquez Rosa, el que padecia mordedura de perro.

Comprobación

Se ha ordenado que desde el dia 20 al 30 del actual, tenga lu-Se han extendido las órdenes gar en el partido de Cuevas, la comprobación de pesas y medidas por el Fiel contraste de la provincia.

Denuncias y detenciones

La Guardia municipal denunció en la Comisaria y detuvo a Francisco Blanes Garcia, por hallarse embriagado y formando escándalo en la Puerta de Purche-

Tambien fué denunciado Francisco Cueto Vázquez, por maltratar de palabra v dirigir amenazas a Juan Muñoz López.

Un cabo del Regimiento de La Corona detuvo a Gaspar Vizcaino Puertas, por causar una herida a José Zapata Cerdán; don Antonio Restoy Mateos denunció a desde Velez Rubio a Vera, la se- Juan Muñoz López y a Maria Bla-

Procesión

El próximo domingo, a las seis y media de la mañana, saldrá de la parroquia de San Sebastian, en solemne procesión, el Santísimo para administrar la Sagrada Comunión a los enfermos e impedidos de aquella feligresia. El itinerario que recorrerá se avisará oportunamente.

Por renir

En Las Chocillas (Molinos de Viento), riñeron anteayer José Segura Viciedo y Francisco Ruiz Hernández, resultando éste con el de Armuña, a Antonio Checa una lesión en la cabeza por un golpe que le propinó su contrin-

El lesionado fué curado en la casa de socorro y despues pasado á disposición del Juzgado correspondiente en unión del José Se gura.

**** \$ A. Ramirez Sánchez MÉDICO ESPECIALISTA

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS & Glorieta de San Pedro, número 1



Ochenta — noventa — ciento quince kilómetros por hora y aun más! Un coche de potencia suave y sin esfuerzo — seis cilindros de gran rendimiento - cigüenal de siete cojinetes contrapesado. Con frenos que ofrezcan absoluta seguridad a estas velocidades — hidráulicos, de expansión interna insensibles a la humedad, evitando que el coche patine y que nunca fallen. Deme ante todo un coche de gran estabilidad — bajo — con ballestas colocadas muy separadas para evitar el balanceo y montadas en aisladores de goma.

Tres magnificos modelos de seis cilindros: - Chrysler Imperial, Chrysler 75, Chrysler 65! El cuatro cilinder Plymouth — tambien construido por Chrysler! Coches Chrysler de todos tipos y precios. Vea Vd. los modelos es nuestros salones de exposición. Escriba pidiéndonos catálogos.

MANUEL ROMERO RAGGIO, MARQUÉS DE LARIOS 6 MALAGA

Chrysler Motors, Detroit, Michigan



deroso para conservarla, por ser el mejor depu-rativo y refrescante de la sangre,

Evita y cura las enfermedades del estómago, hígado, intestinos, etc.

Exija siempre la marca "Girolamo". De venta en todas partes.

Agentes en España J. URIACH y C.º S. A. Bruch, 49-Barcelona.

Compañía Trasmediterránea BARCELONA



Servicios establecidos en el puerte de Almeria por los vapores de esta Compañia. Linea Almeria-Melilla-Ceuta

Llegada a Almeria todos los lunes Salida para Melilla-Ceuta odos lo martes. Linea Almería-Melilla-Orán

Llegada a Almeria todos los jueves Salida para Melilla-Orán, todos los sábados. Linea Barcelona-Africa-Canarias(quincenal)

Llegada a Almeria los Miercoleil 15 y 29 de Mayo; 12 y 26 de Junio 8a Jida para Málaga, Ceuta, Cádiz y Ca. narias el mismo día.

Linea Barcelona-Sevilla-Bilbao

Llegada a Almeria, procedente de Barcelona, todos los lunes. Salida pa ra Bilbao el mismo dia, con escala en Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Villagarcia. Vigo, Coruña Gijon, Santander y Pasajes.

Llegada a Almeria procedente de Bilbao, todos los lunes. Salida para Barcelona el mismo dia, con escala en Cartagena. Alicante y Valencia.

Para todos los servicios se admiten carga y pasajeros. Para más informes sus Agentes Delegados:

Hijo de Ricardo Jiménez, S. en C. Principe, 75

Número de ocho págmas



LO mejor que todos de-EXITO ENORME Miles de suscripciones a "¡¡Perdida en la Vida!!»,

«La Golfilla de la Calle», «La Martir del Trabajo» y «Por el Amor de un Hombre». Solicite el catálogo de obras por entregas a los Centros de suscripciones o a la acreditada

Editorial Castro

:- Palacio de la Novela Popular:-

NECESITAMOS CORRESPONSALES Descueptos tantásticos

recording to the second of the control of the contr

Columnic bis 15 News

Dirijanse: Apartado de Cor eus 5.022.-Madrid. (5)



Compañía Trasatlantica de Barcelona Antes A. López y Compañia

VAPORES CORREOS ESPAÑOLES Para Montevideo y Buenes Aires, con escala en Málaga, Cádi y Tenerife saldrà del puerto de Almeria el dia 6 de Junio el magnifico vapor

Marqués de Comillas

Amplio salon, comedor para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de tercera clase y camarotes espeles de 4 6 v 8 literes para los pasajeros de 1 literes para los para los pasajeros de 1 literes para los para los para los para los para los ciales de 4, 6 y 8 literas pagando un supiemento de pesetas 35 por plaza. Para Santiag) de Cuba, Habana y Nueva Yorke saldrá del puerto de Malago el dia 22 de Mayo, el nuevo y rápido vapor

Marqués de Comi las

Para Puerto Rico, La Gunyra. Puerto Cabello, furacao, Puerto Colombia I Cristòbal caldrà del puento de Maria Cabello, furacao, Puerto Cabello, furacao, Puerto Cabello, furacao, Puerto ion escala en Cádiz y Canarias. Cristòbal taldrà del puerto de Malaga el dia 30 de Mayo, el magnifico

. S. Elcano con escalas en Cádiz y Canarias.

experience and the second seco

Estos vapores admiten carga y pasaje para los mencionados puntos y encia de Almeria se facilizar y pasaje para los mencionados puntos y

Agencia de Alme ia se facilita pasaje para los mismos.

Para más informes, dirigirse en Almeria a la Agencia de la Compañía Trasférica collegia de la Compañía de antica calle del General Segura, 2. bajos.